



富士見市立西中学校 西中だより 11月 #11 (合唱コンクール速報号)

みずほの丘の希望

令和5年11月06日
第11号
生徒数/414名
文責/堀川博基

〒354-0018 富士見市西みずほ台3-14-6 TEL/049-252-4145 FAX/049-255-0233

2023.11.2
合唱コン

「合唱」は「祈り」だ! 「合唱」は「希望」だ!

君たちの歌声は、家族への感謝となったのか...
君たちの歌声は、先生の顔を濡らすことができたのか...
君たちの歌声は、仲間を感動させることができたのか...
そんなハーモニーを奏でることができたのなら...
ただ、それだけでいい



西中全414名の渾身のハーモニー/学年合唱

2年学年合唱 『時を超えて』
指揮/ 伴奏/

1年学年合唱 『夢の世界を』
指揮/ 伴奏/

3年学年合唱 『虹』
指揮/ 伴奏/

▲ 第1学年/最優秀賞
4組 旅立ちの時~Asian Dream Song~
指揮/ 伴奏/

▲ 第2学年/最優秀賞
1組 青葉の歌
指揮/ 伴奏/

▲ 第3学年/最優秀賞
1組 信じる
指揮/ 伴奏/



合唱は「鏡」だ...自分の「思いを」「気持ち」を「心」をそして「自分自身を」正直に映し出す。合唱は「手紙」だ...。支え励ましてくれた家族へ、真剣に真剣にひたすら叱咤激励してくれた先生方へ、そしてただ隣に居つづけてくれた仲間への真の感謝を伝えることができる。合唱は「リボン」だ。同じ学級の、学年の、そして1~3年生の先輩後輩を...つなげひとつにしてくれる。そこには、家族も、教職員も、西中の想いがすべて包み込まれ、つながる一人一人への「思い出」というプレゼントになる...。
楽しかった...。おもしろかった...。うれしかった...。感動した...。1102という1日は、心の底からあたたかくなる、そんな素敵な1日だった。西中生諸君、本当にありがとう...

▲ ハーモニー賞
みとせ学級 & 3学年有志
いのちの名前 伴奏/
1102...
この日キラリは、
日本で、
いや世界で、
一番幸せな
場所となった...

♪ 令和5年度 富士見市立西中学校 合唱コンクール 全成績 ♪

	最優秀賞	優秀賞	最優秀指揮者賞	最優秀伴奏者賞
1 学年	4 組 旅立ちの時 ~Asian Dream Song~	1 組 あすという日が	1 組	2 組
2 学年	1 組 青葉の歌	2 組 君とみた海	1 組	1 組
3 学年	1 組 信じる	2 組 ~二十一世紀に生きる君たちへ~ 決意	4 組	2 組
みとせ	ハーモニー賞/みとせ学級 いのちの名前			

414名の生徒諸君...
君たちが目指したものは100点か? それとも100%か...?
ライバルには勝つことができたのか?
たった一人、自分というライバルに...
「あきらめがわるいな...」。
そんなほめ言葉を先生からかけてもらえるほど、がんばれたのか...?
前号の隠れミッキーのようなものは、8つでした。さて今回は?

写真は当日の演奏順に上から並んでいます。小さく申し訳ありませんが、当日の雰囲気を感じていただけたら幸いです。各学級、心こもった素敵な演奏でした!頑張りました...ありがとう

一唱一笑 私たちは笑顔で唱う! 1 学年 義理・人情	一唱一翔 私たちは飛翔する! 2 学年 BLUE IMPULSE	一唱一生 私たちは魂で唱う! 3 学年 CLOVER	一唱一創 私たちは正直に唱う! みとせ学級 「つなぐ」みとせ
-------------------------------------	---	-------------------------------------	---



2023.11.02キラリ☆ふじみマイホール
♪1102怒濤のプログラム♪
■1 学年合唱/夢の世界を
1-2/マイバラード
1-1/あすという日が
1-4/旅立ちの時~Asian Dream Song~
1-3/遠い日の歌
■2 学年合唱/時を超えて
2-2/君とみた海
2-1/青葉の歌
2-4/あなたへ~旅立ちに寄せるメッセージ~
2-3/ほらね
■みとせ&3 学年有志/いのちの名前
■3 学年合唱/虹
3-1/信じる
3-2/~二十一世紀に生きる君たちへ~決意
3-3/言葉にすれば
3-4/In Terra Pax ~地に平和を~
■職員合唱/星影のエール
414名が熱唱した1日だった。
多分、今日この日の一唱がみんなの一生に残ることだろう...

「やっとできた」は、「やれば

努力が必ず報われるなんて、思っていない...でも、努力を重ねなければ何も始まらないことなんか...、言われなくても知っている!



縦割り練習、効果抜群です。そういえば、体育祭のRED旋風...合唱でも吹き荒れました!

関小の6年生、練習を見学しに来ました...

体育館空調工事のため例年のように広い会場での練習はできなかった。大ホールでここまで声が届くか...?不安を感じながら関小体育館でのリハーサル、案の定まったく声が届かない...先生方から叱咤、叱咤、叱咤の音が飛ぶ...「コロナ世代」だとか、「何もできなかった...」とか、そんなことは言い訳でしかない。あなたたちの意地と伸び代を私たちは信じた...。信じた上での厳しい言葉だ。さあ、スイッチが入ったのか...見事なラストパートだった!校舎に響く歌声が明確に達した。努力というものが、積み重なったひとつの結果だと思う...。やはり努力は私たちを見放すようなことはしない。

授業準備は当然...行事に部活動、各家庭の対応に怪我や体調不良、ICT研修や安全管理、出張だってたくさんある。世間では、教員は「黒(ブラック)」だと言われている...

でも...合唱コンや体育祭、とことん君たちに寄り添う。どうしてだかわかるか。それは君たちのことが、心の底から「大好き」だからだ...君たちの一生懸命を見ていると「黒」が「金(ゴールド)」に見えてくるんだ...

安藤先生、音楽科の宿命とはいえ、お疲れ様でした



生徒が下校してから、遅くまで練習していました。君たちのために、心を込めて...富沢先生、素敵な伴奏ありがとうございました。

前日の遅くまで、キラリの準備をしていました...



写っていない先生もいますが、全職員が合唱コン成功のために力を尽くしてくれました...感謝



こんなに一生懸命な生徒たちと、生徒のために全身全霊を傾けられる職員がいる西中は、私の「誇り」ではない!

「できる」を覚えてくれる...!

君たちは、今日という日をいつまでも記憶し、明日からの未来につなげなくてはならない...

2023.11.02 西中にとって、最高の幸せオーラに包まれた日



真夏のキラリでした

実行委員長、お疲れ様!

PTAの皆様、ありがとうございました

414名の校歌斉唱...キラリに響きました

学級紹介、とても楽しかったです

廣重 雅巳 先生

現星野高校音楽部顧問として、全日本合唱コンクール全国大会金賞に導く。埼玉県合唱連盟理事、川越市合唱連盟会長、東松山地区合唱連盟理事長等を歴任している。西中の生徒のために、次のステップにつながるご指導ありがとうございました。

合唱コンクール

3年生、最初で最後の学年合唱...西中への想いにあふれていました...

笑顔、満足感、達成感...少しの悔しさ、そして...感動の涙。何とも言えないあたかく優しい空気が1102のキラリを包み込んでいた。本気で真剣に取り組んだもの事には、かかった人たちの魂が宿り、感動を生み出すのだと実感した。■1学年の実直な真剣さと直向きさが、会場を笑顔にしてくれた。一生懸命の大切さが滲み出る合唱だった。■2学年の意地と決意が、会場を驚きと安心感で包み込んだ。今後の西中を背負うにふさわしい合唱だった。■3学年...何も言うことはない。一人一人の歌声は、中学校生活を謳歌する感動と感謝、未来へ向けての希望にしか聞こえなかった。■みとせのみんな、真っ直ぐで、正直で、真剣な歌をありがとう。最高に素敵な6人でした。■保護者の皆様、西中生の想い...心に響いたでしょうか?これが西中生の創り出す「西中クオリティ」であり「西中プライド」です。今後とも西中生の成長のためにご支援をお願いいたします。当日は多くの皆様に鑑賞いただきありがとうございました。またPTAの皆様には運営等へのご協力、感謝申し上げます。1102、真夏の様な青空が広がっていた...ただ目の前が終始曇り、雨模様だったのは私だけだったのであろうか...

合唱コンの成功は、実行委員さん!あなたたちのおかげです...ありがとうございました